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藤 本 友 行 議 員（ 政 友 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 「尾道市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の総括  

（1） 総合戦略を５年間実施した総括として、どう分析し、目標数

値を定めたその成果は何点程度達成したと考えていますか。

その結果市民の幸福度が、上がった実例を答えてください  

（2） 基本目標１ 「尾道を訪れる人を増やします」とされていま

す。2010 年、2015 年、2019 年の交流人口とロープウエイの

利用人数をお答え下さい  

（3） 基本目標３ 「安心して産み育てられる環境を整備する」と

されています。2010 年、2015 年、2019 年の出生数を尾道市

独自推計人数、及び社人研推計人数と現実人数をお答え下さ

い  

（4） 基本目標２ 「尾道の教育で人を育てる」とされています  

  ア 尾道市の義務教育で１週間以上、教員未配置だった件数を

2010 年、2015 年、2019 年では、何人だったかお答えくだ

さい 

  イ 2015 年から 2019 年までの教員未配置解決のため、誰が誰

に何を年に何回行動し、その結果どう変わったか、５年間

をお答えください  

    2020 年６月議会で求めているが、いまだに届かないのは

どういう理由があるのかお答えください  

  ウ 2010 年、2015 年、2019 年の尾道市及び広島県と全国平均

の正規教員の割合をお答えください  

  エ 2010 年、2015 年、2019 年の広島県小学校教員採用試験の

競争倍率をお答えください  

  オ 2010 年、2015 年、2019 年の小学校での尾道市の不登校児

童数をお答え下さい  

（5） 基本目標４ 「誰もが安全安心に暮らせるまちづくりに取り

組む」とされています。 2018 年７月７日西日本豪雨災害に

て山波小学校のグラウンドも崩壊し、市民の財産に対して

1,000 万円近い損害を与えました  

  ア 2019 年９月議会において市民に二度と損害を与えてはい

けないので山波小学校の再度の安全確認を申し入れまし

たが、１年が経過しますが、何の報告もありません。その

理由と安全確認表の提出を求めます  
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 イ 2019 年 11 月５日久保小学校の転校先を山波小学校とし

た理由をお答え下さい  

ウ 山波小学校のグラウンド崩壊の改修工事が終わりました

が、なぜ事前に工事に入る前に斜面の設計、及び施工の

安全に対する説明をしないのか理由をお答え下さい  

 エ 土砂災害防止法が制定された原因と理由及び制定後の防

止法の大きな変更内容と時期をお答え下さい  

オ 尾道市内の警戒区域のすべての箇所の基礎調査が終了し

た期日をお答えください  

（6） 地方創生「総合戦略」の成果の１つは、住民自治組織の活

性化ではないでしょうか  

    全国市議会議長会でも特別委員会まで作り、考えて行く時

代であり、尾道市として、どう考え、市民をどう支え協働

のまちづくりを進めていくのでしょうか。お答え下さい  

 

 


